

# Dem Neuen gewachsen

Die Kaderschule «gib»Zürich durfte 24 Teilnehmer des Lehrgangs Druckkaufmann /-frau «gib» diplomieren

## WEITERBILDUNG

Nach zwei anstrengenden Jahren durften 24 Absolventen der Ausbildung Druckkaufmann/-frau «gib» ihre Diplome entgegennehmen. Die Diplomfeier der «Zürcher-Klasse» fand am 30. November 2002 im Seehotel Sonne am Zürichsee in Küsnacht statt. Gastreferent Prof. Dr. Ernst Lobsiger von der Pädagogischen Hochschule Zürich stellte sein Referat unter den Titel »Laufbahn-Modelle 2003/2013« und befasste sich mit der Karriereplanung und den Karrierechancen in einem wirtschaftlich schwierigen Umfeld.

Prof. Lobsiger zeigte dabei auf, dass es auch in dem momentanen rauen Klima für motivierte Leute viele gute Chancen gibt.

Im Anschluss wurden die Diplome von Andreas Gloor (Präsident der Vereinigung «gib») und Jean-Paul Thalmann (Schulleiter der Kaderschule «gib»Zürich) überreicht. Die Schulleitung gratulierte allen Anwesenden für Ihren Einsatz und machte darauf aufmerksam, dass in Zukunft die stetige Weiterbildung und -entwicklung die entscheidenden Faktoren für den Erfolg und das persönliche Weiterkommen sind. Jean-Paul Thalmann schloss seine Rede mit dem Zitat von Georg Bernard Shaw »Der Nachteil der Intelligenz besteht darin, dass man ununterbrochen gezwungen ist, dazu zu lernen«.

Danach verabschiedete Andreas Gloor in seiner Funktion als Präsident der Vereinigung «gib»Zürich

Andreas Stock der nicht weniger als 42 DK-Lehrgänge in Papiertechnologie unterrichtete. Andreas Gloor würdigte seine Dienste für die Kaderschule und ernannte ihn zum Dank zum Ehrenmitglied der Vereinigung «gib»Zürich.

Nach diesem Zwischenspiel erfreuten sich die Teilnehmer den Ausführungen von Fritz W. Kohler der die zwei Jahre Ausbildung aus der Sicht des Klassenchefs nochmals Revue passieren liess. Die denkwürdigen Feierlichkeiten endeten mit einem Apéro und einem anschliessenden Diner und für so manche erst in den frühen Morgenstunden.

Die Ausbildung zum Druckkaufmann/zur Druckkauffrau mit eidg. Fachausweis ist keine Weiterbildung im herkömmlichen Sinne. Die Kaderschule «gib»Zürich fördert und entwickelt im Unterricht die Persönlichkeit der Teilnehmer, damit sie die

»Zukunft der grafischen Industrie« entscheidend mit beeinflussen können. Die 4-semestrige Sachbearbeiterschulung stellt hohe Anforderungen an die Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Sie werden in den Bereichen Technik, Verkauf, Kalkulation und diversen betriebswirtschaftlichen Fächern wie Betriebsorganisation, Finanz- und Betriebsbuchhaltung etc. geschult. Die hohe Akzeptanz der Ausbildung bei den Arbeitgebern und das «gib» als Netzwerk ermöglicht es dem überwiegenden Teil der Absolventen eine ihren Fähigkeiten entsprechende Anstellung zu finden.

Für das Seminar DK64 (ab 26. April 2003 in Olten) sind noch eine beschränkte Anzahl Studienplätze vorhanden. Letztes Jahr mussten aufgrund der grossen Nachfrage Anmeldungen zurückgewiesen werden.

## DIE ABSOLVENTEN DES LEHRGANGS DK60



Die Kaderschule «gib»Zürich gratuliert: Oscar Alvarez, Lenzburg; Tanja Bolli, Hinwil; Tanya Brosens, Zufikon; Manuel Bühler, Urdorf (DK58); Carmine Criscillo, St. Gallen; Roger Eichenberger, Guarda; Edgar Heinrich, Otterberg; Piero Hörler, Bilten; Jasmine Inglin, Galgenen; Fritz W. Kohler, Künten; Marina Kym, Dällikon; André Mächler, Brüttsellen; Christian Müller, Dozwil; Roger Obrist, Embrach; Karin Petrig, Niederglatt; Helene Schneider, Zürich; Ralf Schönberger, Kollbrunn; Markus Sigg, Uster; Martin Spring, Adliswil; Nathalie Prisca Surer, Zürich; René Weber, Frauenfeld; Susi Widmer, Herrliberg; Thomas Wolf, Pratteln; Kurt Zahner, Schänis.

## AUF ZU NEUEN HORIZONTEN



Auf zu neuen Horizonten mit dem Diplom Druckkaufmann/-frau «gib». Die Diplomfeier fand wie immer in einem feierlichen Rahmen statt.

## EHRENMITGLIEDSCHAFT



Die Ehrenmitgliedschaft der Vereinigung «gib» Zürich wurde Andreas Stock (rechts) durch Andreas Gloor und Jean-Paul Thalmann überreicht. Andreas Stock hatte 42 DK-Lehrgänge unterrichtet.